
ciano queste due società, che,
-
-

ve, tra le fila orceane, saranno
senti tre ex di tutto rispetto.

si è
-

montese durante il biennio
2013-2015, condividendo tale
esperienza con Damian Hollis,
con cui ha messo in bacheca
una Coppa Italia Lnp nel 2014.
È un incrocio importante, a li-

-
. Il

-
vi ha difeso i colori di Biella, in

-
1994-1999 ottenendo due

promozioni ed è ancora oggi
-
e
-

fitta consecutiva, vogliono ri-

Fabio Corbani commenta così
alla vigilia del turno infrasetti-

l  :
-
-
-

portanti in attacco. È per me
-

chowski,
che ho avuto quattro anni nel-
le giovanili di Treviso e a Cantù
in Serie A, e Laganà, con me a

-

A2 femminile «Vittoria grinta e cuore»
Nori, pivot della Parking Graf Crema, torna su un successo psicologicamente determinante

di TOMMASO GIPPONI

n CREMA Una Parking Graf
che si è ritrovata dopo l’u lt imo
successo thrilling contro un
Vicenza che sembrava davve-
ro a un passo dal mandare il
gruppo cremasco in crisi pro-
fonda. Invece è arrivata una
grande reazione prima di tutto
di carattere, ancorché da un
punto di vista tecnico e fisico
le cremasche stiano ancora
facendo fatica, ma hanno di-
mostrato comunque di saper
soffrire e vincere insieme.
Così sull’ultimo match una
delle protagoniste, Alice Nori,
autrice di un gran finale di ga-
ra dopo l’inizio difficile al pari
delle compagne: «Contro Vi-
cenza è stata comunque una
partita difficile perché bastava
una disattenzione per non
portarla a casa. Invece noi sia-
mo rimaste concentrate sul-
l’obiettivo e insieme azione

dopo azione siamo riuscite a
vincere, ed era una cosa che
volevamo tanto, avevamo
tanta voglia di riscattarci».
Può esserci una svolta psico-

logica? «Credo di sì. La vitto-
ria fa bene, ti dà ancora più ca-
rica e più energia positiva per
affrontare le partite! A nessu-
no piace perdere».

Dopo una preparazione con
qualche problema, come ti
senti in questo periodo? «Io
mi sento bene e grazie alla
squadra e allo staff sento tanta
fiducia attorno a me. Credo
che questo ti faccia rendere
meglio! Siamo veramente un
gruppo molto unito».
Quanto questa prima parte di
campionato può aver modifi-
cato quelli che erano gli equi-
libri pronosticati alla vigilia?
«Questo è un campionato
davvero non facile. A causa
della pandemia in corso ci so-
no stati anche tanti sposta-
menti di partite e assenze di
giocatrici. Difficile fare pro-
nostici. Noi ci impegneremo al
massimo e mattoncino dopo
mattoncino cercheremo di
raggiungere i nostri obietti-
v i» .
Ora il gruppo biancoblù è
chiamato però ad una ricon-
ferma, sabato nell’ultima gara

del 2020 a San Martino di Lu-
pari, perchè se è vero che la
vittoria con Vicenza ha fatto
ritrovare il sorriso un po’ a
tutti è altrettanto vero che il
primo obiettivo stagionale, il
nuovo accesso alla Coppa Ita-
lia, è tutt’altro che conquista-
to. Arriverà solo con tre suc-
cessi nelle ultime tre d’andat a,
e cioè anche la super sfida in-
terna con Moncalieri e il recu-
pero con Bolzano. E a questo
proposito ci sono delle novità.
Pare che la gara con le pie-
montesi verrà spostata dal 3
gennaio al 6 o al 9. Lega Basket
Femminile e Fip stanno anche
pensando di operare modifi-
che al calendario, facendo
slittare le prime due di ritorno
in coda alla regular season, e
lasciare quelle due settimane
di inizio gennaio per recupe-
rare tutte le gare arretrate, so-
prattutto da parte di Bolzano
che ne deve recuperare 4.

Alice Nori in azione per la Parking Graf Crema


